

Wohnmobil- und Camping-Freunde bei ZWAR Herdecke



Foto: Wilfried Hoppe

Die Gruppe trifft sich unregelmäßig nach vorheriger Terminbekanntgabe, üblicherweise im Spätherbst, also quasi nach der Hauptsaison zum Austausch von Wissenswertem rund um Wohnmobil und Wohnwagen, Erfahrungen und Erlebnissen aus den eigenen Touren, über Camping- und oder Stellplätze, interessante Reiseziele und vieles mehr.

In der zurück liegenden Zeit haben wir auch eine gemeinsame Ausfahrt zum Alfsee unternommen, hier waren 3 Wohnmobile mit Besatzung dabei.

Auf Einladung der ZWAR-Gruppe Wuppertal haben wir ebenfalls mit 3 Fahrzeugen an einer Fahrt nach Lahnstein auf den Stellplatz „Zum Kränchen“ teilgenommen. Die Fahrt war von den Wuppertalern hervorragend vorbereitet und organisiert.

Unsere eigene für das Jahr 2020 geplante Tour mit insgesamt 10 Fahrzeugen sowohl aus unserer Gruppe wie auch von den Wuppertaler ZWAR-Freunden sollte nach Xanten auf den dortigen Wohnmobilpark führen. Als bereits alles organisiert war, machte uns Corona einen Strich durch die Planung, die Fahrt musste damals komplett abgesagt werden.

Nun werden wir die Fahrt im April 2024 mit derzeit 11 Fahrzeugen (21 Personen) gemeinsam mit Teilnehmern aus der ZWAR-Gruppe Wuppertal starten.

Spontane gemeinsame Ausfahrten in Kleingruppen werden hin und wieder kurzfristig organisiert und durchgeführt.

Erstellt: Februar 2024 von Wilfried Hoppe